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ophtalmologistes
Question écrite n° 69274

Texte de la question

Mme Corinne Marchal-Tarnus souhaite attirer l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur les
effectifs des médecins ophtalmologistes. En effet, actuellement, pour obtenir un rendez-vous auprès de ce
spécialiste, il est nécessaire de patienter plusieurs mois. Or, la situation démographique de la France, ainsi que
l'intérêt des Français pour leur santé, tend à faire progresser un peu plus chaque année le nombre de
personnes devant consulter un médecin ophtalmologiste. Aussi elle souhaiterait savoir dans quelle mesure il
peut être envisagé de maîtriser la répartition démographique médicale dans l'intérêt des patients.
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